



Medio: Red + Noticias

¿CÓMO MANEJAR SU DINERO Y SUS GASTOS EN PLENA REACTIVACIÓN ECONÓMICA DE LA PANDEMIA?



Jaime Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales (CEIR) de la **Universidad de La Salle**, comparte recomendaciones para manejar las finanzas en la reactivación económica: “los gastos hormiga son unos de los más peligrosos. Estos son aquellos gastos frecuentes que se hacen en la cafetería como el café, la gaseosa, el paquete de galletas, entre otros. Estas compras, aunque no requieren una inversión alta, al ser recurrentes pueden afectar notoriamente las finanzas personales y familiares. Por esto es importante estar atentos y si es posible anotar los montos diariamente”, explica el directivo lasallista.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 23.490.000 | Audiencia: 15.412.

Medio: City TV

REACTIVACIÓN ECONÓMICA



Jaime Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la **Universidad de La Salle**, habla sobre la reactivación económica: “la invitación es a buscar nuevas alternativas de inversión, esto depende del tipo de riesgos financieros que cada persona desee asumir. Si usted no se desea tener riesgos, guardar su dinero en un CDT es la mejor opción”, comentó el directivo lasallista.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 11.892.800 | Audiencia: 389.648.

TAMBIÉN EN:

Canal El Tiempo

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 4.129.100 | Audiencia: 5.136.



Medio: Blu Radio

MITOS AL USAR LENTES DE CONTACTO

Sandra Rocha, optómetra de la Clínica de Optometría de la **Universidad de La Salle** habla sobre los mitos que hay a la hora de usar lentes de contacto: “no es necesario esperar a ser adulto, para iniciar la adaptación a los lentes de contacto, de hecho, la edad ideal para iniciar el uso de este tipo de lentes es entre los 14 y 15 años de edad. En el caso de algunos niños con ciertas patologías clínicas específicas se puede llegar a considerar la adaptación del lente de contacto con un seguimiento médico y por parte de los padres”, comentó la especialista.

[Clic para escuchar la noticia completa](#)

Valorización: \$ 11.700.000 | Audiencia: 207.800.

Medio: Blu radio

LOS COSTOS DE TENER UNA MASCOTA

Javier Rivas, médico veterinario y docente de la **Universidad de La Salle**, comparte algunas recomendaciones para optimizar los costos necesarios para tener una mascota: “en los últimos años las mascotas han ocupado un espacio muy importante en los hogares, tanto así que en la actualidad se habla de familias inter-especie. En este sentido, le recomiendo a los responsables de estos animalitos que ahorren un presupuesto mensual para estar preparados en el momento que se presente alguna eventualidad con la mascota, teniendo en cuenta que hay tratamientos que son realmente costosos (...)”, comenta el docente lasallista.

[Clic para escuchar la noticia completa](#)

Valorización: \$ 33.774.000 | Audiencia: 207.800.



Medio: Troya Noticias

ALCANCE DE LA NUEVA REFORMA TRIBUTARIA

Jaime Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la **Universidad de La Salle**, explica el alcance que tiene la nueva reforma tributaria: “hablar de impuestos en este y en cualquier país no es nada fácil, sobre todo, cuando se trata de pagarlos en medio de una pandemia. Esta es una reforma tributaria necesaria, está claro que el país requiere aumentar sus ingresos tributarios. Ha sido evidente que la primera reforma fue un gran error por la forma como se planteó. En esta segunda versión, hubo un poco más de sensatez y negociación por parte del Ministerio (...)”, comentó el directivo.

[Clic para escuchar la noticia completa](#)

Valorización: \$ 7.661.730 | Audiencia: 12.400.

Medio: Luna Estéreo (Chía)

FERIA UNIVERSITARIA DE CHÍA

“Durante esta feria se están ofreciendo apoyos educativos, de igual forma, se están presentando a los jóvenes las diferentes carreras presenciales y virtuales. Hoy nos acompañan más de 38 universidades, entre las que se encuentran la Universidad de La Sabana, Universidad El Bosque, **Universidad de La Salle**, Universidad Militar Nueva Granada (...)”, comentó el periodista.

[Clic para escuchar la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.513.200 | Audiencia: 9.300.



Medio: Vanguardia Liberal

REFORMAS, BITCOIN Y REELECCIÓN: LA 'OSADÍA' DE BUKELE



Jaime Rendón, docente investigador de la **Universidad de La Salle**, asegura, “el presidente Bukele se ha caracterizado implementar medidas de riesgo, asumiendo unas posiciones antes y durante la pandemia de la COVID-19, que le han valido reacciones de asombro por parte de la comunidad internacional. El bitcoin es una de ellas, esto puede considerarse como un paso adelante en algo que necesariamente el mundo va a ir asumiendo con el tiempo, aludiendo a las criptomonedas” comentó el docente .

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 46.088.800 | Audiencia: 109.000.

Medio: La República

NACE NUEVO ACELERADOR DE STARTUPS

Nace Compás 2021, un programa gratuito dirigido a emprendedores que buscan una base teórica sobre diversos temas. El programa se llevará a cabo de manera virtual, desde el 4 octubre hasta el 12 de noviembre. Tiene el apoyo de Oracle, la **Universidad de La Salle**, la Universidad Militar, la Universidad Nacional Abierta y a Distancia y la Universidad de los Andes

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 11.538.000 | Audiencia: 81.801.

TAMBIÉN EN:

El Nuevo Día (Ibagué)

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 23.960.000 | Audiencia: 67.068.



Medio: Radio Nacional (Online)

RITMO DE VACUNACIÓN EN COLOMBIA SIGUE EN DESCENSO: EXPERTOS



“Es posible que en octubre haya un recrudecimiento según la curva epidémica. Se puede presentar un gran número de contagiados y lo preocupante es que nos estamos enfrentando a una variante que no tiene todos los estudios del virus inicial”, comenta el doctor Elkin Sánchez Montenegro, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la **Universidad de La Salle**.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 9.200.

Medio: Pulzo

PASOS QUE DEBE SEGUIR PARA ELEGIR EL PREGRADO Y POSGRADO ADECUADOS



“El momento para estudiar un posgrado lo decide usted y sus necesidades, la recomendación es no dejar pasar mucho tiempo entre la culminación de los estudios de pregrado y el inicio del posgrado. Además, se sugiere hacer uso de las ofertas de co-grado que se ofrecen en las universidades. Lo más importante es tener interés en profundizar o especializarse en el campo en que se estudió el pregrado, o por qué no, formarse en un nuevo campo”, comenta el Vicerrector Académico de la **Universidad de La Salle**, el Hno. Crísthian J. Díaz.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 7.000.000 | Audiencia: 7.080.000.

TAMBIÉN EN:

El Universal.com

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 140.000.

Ciudad y Región

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 830.



Medio: HSB Noticias

DE VUELTA A LA REALIDAD: ¿CÓMO ENFRENTAR LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA SIN AFECTAR SU PRESUPUESTO?



Jaime Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales (CEIR) de la **Universidad de La Salle**, declaró que: “las finanzas personales y las economías familiares siempre han sido un tema muy importante en la sociedad, pero en esta época de pandemia ha cobrado una especial relevancia por estar en un período de crisis y debilitamiento de ingresos en las familias, ya sea por la pérdida de empleo o por la reducción de los ingresos. En la actualidad, un número considerable de familias colombianas se deben enfrentar a la reactivación económica, posiblemente con un presupuesto menor al que tenían hace un par de años”, comenta el director del CEIR.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 58.408.

Medio: La República.Com

NACE NUEVO ACELERADOR DE STARTUPS

Nace Compás 2021, un programa gratuito dirigido a emprendedores que buscan una base teórica sobre diversos temas. El programa se llevará a cabo de manera virtual, desde el 4 octubre hasta el 12 de noviembre. Tiene el apoyo de Oracle, la **Universidad De La Salle**, Universidad Militar, Universidad Nacional Abierta y a Distancia y Universidad de los Andes

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 11.538.000 | Audiencia: 81.801.

TAMBIÉN EN:

Portafolio.com

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 7.000.000 | Audiencia: 120.000.

Tecnogus

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 2.570.

Kraken Digital

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.550.980 | Audiencia: 2.700.

Despejando Dudas

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 1.230.

En Nuestro Campo

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.507.700 | Audiencia: 1.190.

MSN

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 2.780.



Medio: Vanguardia.com

REFORMAS, BITCOIN Y REELECCIÓN: LA 'OSADÍA' DE BUKELE



Jaime Rendón, docente investigador de la **Universidad de La Salle**, asegura, “el presidente Bukele se ha caracterizado por implementar medidas de riesgo, asumiendo unas posturas antes y durante la pandemia de la COVID-19, que le han valido reacciones de asombro por parte de la comunidad internacional. El bitcoin es una de ellas, esto puede considerarse como un paso adelante en algo que necesariamente el mundo va a ir asumiendo con el tiempo, aludiendo a las criptomonedas” comentó el docente.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 89.671.

TAMBIÉN EN:

El Nuevo Día.com (Ibagué)

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 26.000.

Medio: El Transporte.com

RETOS Y OPORTUNIDADES DE LA TRANSICIÓN ENERGÉTICA EN EL SECTOR DEL TRANSPORTE



En el segundo día del evento, representantes de la Red Académica de Movilidad analizaron cuál es la oferta del país para atender la demanda de capital humano capacitado en tecnologías relacionadas con la movilidad sostenible. De acuerdo con Edder Alexander Velandia, docente de la **Universidad de La Salle**, hay que gestionar conocimiento, generar confianza con la tecnología y verlo como una necesidad para el desarrollo del país.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$1.500.000 | Audiencia: 5.800.



Medio: Ministerio Tic

UNA FAMILIA TUTOTIC, CONECTANDO OPORTUNIDADES Y CONOCIMIENTOS DESDE LO DIGITAL



Gracias al programa liderado por el Ministerio de las TIC en alianza con la **Universidad de La Salle**, Ligia Urbina logró conectar a sus hijos con más oportunidades de aprendizaje y mejorar su rendimiento académico. Mediante esta iniciativa que combina la tecnología y la educación para facilitar los aprendizajes en ciencias, matemáticas y lenguaje de niños y jóvenes, sus hijos lograron ser parte de las nuevas oportunidades que ofrece el mundo digital.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$3.500.000 | Audiencia: 12.620.